
www.ficoumaisfacil.com.br
www.ficoumaisfacil.pt

Youtube: www.youtube.com/c/ficoumaisfacil
Facebook: www.facebook.com/ficoumaisfacil

FICOUMAISFÁCIL

ARTIGO INDEFINIDO

 Conhecimento fundamental para o Inglês Instrumental

Os artigos indefinidos A / AN não variam em gênero ou número em Inglês. Significam
exatamente a mesma coisa. A única diferença entre eles é que A é usado antes de palavras
iniciadas com som de consoante e AN antes de palavras iniciadas com som de vogal. Eles
determinam de maneira vaga, indeterminada ou imprecisa, alguém ou algo que ainda não
tenha sido mencionado no texto.

A / AN  UM – UMA

 Conhecimento importante para aprender o idioma Inglês

A é usado antes de um substantivo desconhecido pelo ouvinte ou leitor, antes de palavras
iniciadas com som de consoante. Significa UM – UMA e não varia em gênero ou número.

A man = Um homem
A woman = Uma mulher
A computer = Um computador
A desk = Uma escrivaninha

AN é usado antes de um substantivo desconhecido pelo ouvinte ou leitor, antes de palavras
iniciadas com som de vogal. Significa UM – UMA e não varia em gênero ou número.

An icon = Um ícone
An evening = Uma noite

 Existem 4 palavras em Inglês em que o H é mudo. Nestes casos se utiliza o An:
An hour = Uma hora
An heir = Um herdeiro
An honest = Um honesto
An honor = Uma honra
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 Para palavras em Inglês em que o H é pronunciado deve-seutilizar o An:
A hospital = Um hospital
A holiday = Um feriado
A Hammer = Um martelo
A hint = Uma dica

 Quando a palavra se iniciar com vogal, mas com som de ditongo, deve ser precedida por A.
Exemplos palavras iniciadas com EU e U pronunciados como “iu”:

A euphemism = Um eufemismo
A university = Uma universidade

 Caso contrário devem ser precedidas por AN
An elephant (som de “é”) = Um elefante
An underline (som de “an") = Um sublinhado

Bons estudos!
Equipe Ficou Mais Fácil


